
令和４年度 岩美町教育委員会４月定例会 議事概要 

 
 

１．日 時  令和４年４月２７日（水） １３時４０分～１４時４５分 

 

２．場 所  岩美町役場 ２階 小会議室 

 

３．出席者  （委 員）戸田倫弘 小谷節子 森本昌和 小西由美 

（教育長）大西泰博 

（事務局）出井次長 山﨑次長 松本係長 福田主任 

 

４．欠席者   なし 

 

５．概 要 

（１）教育長一般事務報告 

（教育長） 教育長の一般事務報告をご説明いたします。 

― 資料に基づき説明 ― 

ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

（２）議 事 

  ①議案第５号 岩美町立小・中学校教務主任等の任命について 

（事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

        議案第５号については承認。 

 

  ②議案第６号 岩美町地区公民館運営委員の委嘱について 

  （事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

議案第６号については承認。 

 

③議案第７号 岩美町スポーツ推進委員の委嘱について 

（事務局） －資料に基づき説明－ 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

議案第７号については承認。 

  

④議案第８号 岩美町立学校運営協議会委員の任命について 



（事務局） －資料に基づき説明－ 

本来２年間の期間ですが、退任される方の期間を新任の方が引き継ぎます。教職

員以外はＰＴＡ等の役の交代によるものになります。 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

        議案第８号については承認。 

 

⑤議案第９号 岩美町教育委員会に提出する書類の押印の省略に関する規則の設定について 

  （事務局）  ― 資料に基づき説明 ― 

           本件について、岩美町で検討され、４月１日から適用除外するものを除いて押

印義務付けが廃止されており、それに倣って教育委員会においても同様に規程を

定めるものです。 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） 奨学金の審査委員会に提出する書類はどうなるのでしょうか。 

 

（事務局） 保証人の記載を伴う書類については省略しないことになっております。 

 

（教育長） 他にご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

        議案第９号については承認。 

 

  ⑥議案第１０号 岩美町教育委員会が施行する文書の公印の押印の省略に関する規則の設定に

ついて 

（事務局）   ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

議案第１０号については承認。 

 

⑦議案第１１号 岩美町立学校教職員の自家用車の公務使用に関する取扱要項の一部改正につ

いて 

（事務局）  ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長） ご質問等がありましたらお願いします。 

 

（委 員） 県外の都会から着任する教員については車を持っていなかった人が多く、車両の

任意保険に加入していないことがあるので、気をつけてほしい。 

  

（教育長）  校長会で確認していきたいと考えています。 



          他にご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

議案第１１号については承認。 

 

⑧報告第７号  岩美共同学校事務室職員の選任について 

（事務局）   ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長）  ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

報告第７号については承認。 

 

⑨報告第８号 岩美町立学校職員の人事専決処分について 

（事務局）  ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長）  ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

報告第８号については承認。 

 

⑩報告第９号 教育委員会所管職員の人事専決処分について 

（事務局）  ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長）  ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

報告第９号については承認。 

 

 次に、その他となりますが、意見や報告があればお願いします。 

          まず事務局より報告いたします。 

 

（事務局）  令和３年度岩美町教育委員会執務事務の点検評価についてです。６月定例議会

において報告させていただきますので、５月定例教育委員会の際に気付いたとこ

ろがあればお知らせください。 

 

（３）その他 

○岩美町恩志隣保館運営審議会委員の委嘱について 

（事務局）  ― 資料に基づき説明 ― 

 

（教育長）  ご質問等がありましたらお願いします。（なし） 

 

（事務局）  前期の学校訪問について、今年度もお願いさせていただきますが、日程調整中の

ため、決まり次第連絡させていただきます。 

 

（教育長）  その他に何かありませんでしょうか。 

 



（委 員）  各小中学校関係者にコロナ陽性が確認された際の連絡方法について、今は電話を

いただいているが、事務局の負担となっていると思うので、見直しを提案したい。 

          また、５月８日の浦富健康マラソン大会について、参加者の大会後の岩井ゆかむ

り温泉の利用について、温泉も県のコロナ対策の指導を受けて営業しているはずな

ので、よく話をしておいた方がよいと思われます。 

 

（委 員）  コロナ関係の新聞報道について、陽性者が出ても学年閉鎖しない場合などがある

が理由が新聞では分からない場合があるが、どういった場合か。 

 

     （教育長）  コロナ関係の新聞報道は他の案件が多い場合は内容が概略化されて報道される場

合があります。保健所の調査により、検査対象がごく限定されている場合は学年閉

鎖等にならない場合等があり、町のホームページの方で事情を詳しく説明していま

す。教育委員への連絡方法は別途検討させていただきます。 

 

   （事務局）  マラソン大会については、会場での感染症対策について県にも届出を行ったうえ

で実施いたしますし、岩井温泉の方にも迷惑をかけないように、先方と相談させて

いただきます。参加者の方が利用できなくてがっかりすることがないようにもう一

度よく考えさせていただきます。 

 

（教育長）  最後に、５月定例教育委員会の日程についてです。 

 ５月２６日（木）１３時より開催します。 

 

以上で、４月の定例教育委員会を終わります。 

（１４：４５閉会） 

 


